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平成 28 年度第６回 

千葉市社会福祉審議会高齢者福祉・介護保険専門分科会 

あんしんケアセンター等運営部会議事録 

 

１ 日 時    平成２９年３月２３日(木) 午後７時～午後８時４５分 

２ 場 所    千葉中央コミュニティセンター ８階千鳥・海鴎  

３ 出席者 （委 員）畔上加代子、新井敏子、合江みゆき、坂本広人、砂川豊、土屋稔、中村龍一、

西尾孝司、福留浩子、松崎泰子、綿貫登美子 

（委員１４名うち１１名出席）         (敬称略) 

（事務局）高齢障害部長、高齢福祉課長、地域包括ケア推進課長、高齢施設課長 

介護保険課長、保健師活動推進担当課長、高齢施設課長補佐、 

     地域包括ケア推進課長補佐、他６名 

４ 議 題  

（１） 地域密着型サービス事業所の指定等について（報告事項） 

（２） 介護予防支援事業の委託について 

（３） 千葉市あんしんケアセンター公正・中立性の確保について 

（４） 平成２９年度千葉市あんしんケアセンター事業計画について 

（５） 千葉市あんしんケアセンター後方支援について（進捗状況） 

（６） 平成２９年度あんしんケアセンター等運営部会スケジュールについて 

（７） 【非公開】地域密着型サービス事業所の廃止等について（報告事項） 

（８） 【非公開】介護保険法に基づく勧告について（報告事項） 

（９） 【非公開】地域密着型サービス事業者の選定等に係る意見聴取について 

    （１０）【非公開】平成２９年度地域密着型サービス事業者の募集・選定について 

５ 議事の概要 

     議事に先立ち、会議の議題（７）（８）（９）（１０）は非公開であることを確認した。 

（１）地域密着型サービス事業所の指定等について（報告事項） 

       事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（２）介護予防支援事業の委託にについて 

       事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（３）千葉市あんしんケアセンター公正・中立性の確保について 

       事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（４）平成２９年度千葉市あんしんケアセンター事業計画について 

       事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（５）千葉市あんしんケアセンター後方支援について（進捗状況） 

       事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（６）平成２９年度あんしんケアセンター等運営部会スケジュールについて 

       事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（７）【非公開】地域密着型サービス事業所の廃止等について（報告事項） 
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       事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（８）【非公開】介護保険法に基づく勧告について（報告事項） 

事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

       （９）【非公開】地域密着型サービス事業者の選定等に係る意見聴取について 

事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（１０）【非公開】平成２９年度地域密着型サービス事業者の募集・選定について 

事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

 

６ 会議経過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

松崎部会長 

 

議事に先立ち、事務局より会議は議題７、議題８、議題９、議題１０が非公開であるこ

とを確認し、その後、部会長が議長となり議事を進行した。  

 

～議題１ 公開議事～ 

 

地域密着型サービス事業所の指定等について（報告事項） 

（八巻高齢施設課長より、議題１ 地域密着型サービス事業所の指定等について（報

告事項）説明を行った） 

 

 議題１についての質疑応答 

 

 議題１に関しまして、ご意見等ございませんでしょうか。 

 

 （質問、意見等なし） 

  

それでは以上で、議題１を終わりたいと思います。 

 

～議題２ 公開議事～ 

 

介護予防支援事業の委託について 

（富田地域包括ケア推進課長より、議題２ 介護予防支援事業の委託について説明を

行った） 

 

 議題２に関しましてご意見等、ございませんでしょうか。 

 

（質問、意見等なし） 

 

それでは以上で、議題２を終わりたいと思います。 
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松崎部会長 

 

 

富田地域包括ケア推進課長 

 

松崎部会長 

 

 

 

富田地域包括ケア推進課長 

 

 

 

松崎部会長 

 

富田地域包括ケア推進課長 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

～議題３ 公開議事～ 

 

 千葉市あんしんケアセンター公正・中立性の確保について 

（富田地域包括ケア推進課長より、議題３ 千葉市あんしんケアセンター公正・中立

性の確保について説明を行った） 

 

報告されている２，４８８件は、あんしんケアセンターが作成しているケアプラン

から確認しているのですか。 

 

あんしんケアセンターが作成しているケアプランから確認しています。 

 

千葉市から委託を受けた公的機関ですから、公正・中立性を意識する必要性があり

ますね。また、あんしんケアセンターではケアプランも作成しており、市としてケア

プランの点検も行っているわけですよね。 

 

ケアプランを点検するというよりは、作成したプランの中から抽出して、作成者と

一緒に内容を見直して、自立に資するプランとなっているか確認したり、サービスの

選び方について意見を交わしながら、ステップアップを図るように実施しています。 

 

漫然とプランを作成するのでなく、自立に資するプランを作成しているわけですね。 

 

来年度、介護予防・日常生活支援総合事業も開始されますので、地域ケア会議も活

用しながら、よりいっそうケアプランの質の向上に力を入れていきたいと考えており

ます。 

 

それでは以上で、議題３を終わりたいと思います。 

 

～議題４ 公開議事～ 

 

平成２９年度千葉市あんしんケアセンター事業計画について 

（富田地域包括ケア推進課長より、議題４ 千葉市あんしんケアセンター事業計画に

ついて説明を行った） 

 

このとおり、きちんと取り組んでくれると良いですね。しっかり取り組めるように

支援する内容を次の議題で説明があると思います。 

 

 （質問、意見等なし） 

  



4 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

富田地域包括ケア推進課長 

 

福留委員 

 

 

 

 

富田地域包括ケア推進課長 

 

 

 

 

 

合江委員 

 

 

 

富田地域包括ケア推進課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂本委員 

 

それでは以上で、議題４を終わりたいと思います。 

 

～議題５ 公開議事～ 

 

千葉市あんしんケアセンターの後方支援体制について（進捗状況） 

（富田地域包括ケア推進課長より、議題５ 千葉市あんしんケアセンターの後方支援

体制について（進捗状況）説明を行った） 

 

予算化されて、スタートするということですね。 

  

４月１日スタートです。 

 

後方支援体制ということで、三職種が配置されスタートできることは、喜ばしいこ

とだと思いますが、今の説明ですと高齢障害支援課の中に待機するという印象です。

外に出向いて、困難事例や研修企画をあんしんケアセンターと一緒に考えていくとい

うようなイメージはお持ちですか。 

 

保健福祉センターの中にずっといるようでは、あんしんケアセンターの後方支援に

はならないと考えておりますので、フットワーク良く、あんしんケアセンターと一緒

に困難事例の対応をしたり、研修企画や介護支援専門の支援等も一緒に行っていくこ

とを想定しています。常勤の保健師が配置されることになりましたので、地区担当の

経験も生かして、地域に入っていけるよう体制を整えていきたいと考えております。 

 

配置される三職種はあんしんケアセンターの職員と同等のレベルにあるのでしょう

か。後方支援を担当する職員は、どのようなレベルの職員が担当すべきと考えていま

すか。 

 

保健師と社会福祉士は市の人事異動で配置される職員ですが、人事や政策を考える

部署と、後方支援体制の必要性やあり方について協議したうえで職員配置をしてもら

っております。当面は力のあるあんしんケアセンターの方が力量は上かもしれません

が、保健師や社会福祉士のこれまでの経験や知識を活かしつつ、主任介護支援専門員

はあんしんケアセンターの勤務経験のある方に入職していただき、三職種で連携を図

り、支援する体制を組みたいと考えております。支援の方法については、どのような

視点で支援していくことが必要かを検証し、３０年度に全区に配置できるよう来年度

しっかりとやっていきたいと考えております。 

 

居宅介護支援事業所向けに、アンケートを実施していただきたいです。あんしんケ

アセンターの対応についてアンケートを取り、対応が悪いセンターは、しっかりと教
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富田地域包括ケア推進課長 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

育していただきたいと思います。 

 

ぜひアンケートを実施させていただきたいと思います。過去に居宅介護支援事業所

向けに実施させていただきましたが、来年度は新設のセンターもありますので、新た

に実施して支援につなげたいと考えております。 

 

それでは以上で、議題５を終わりたいと思います。 

 

～議題６～ 公開議事 

 

平成２９年度あんしんケアセンター等運営部会スケジュールについて 

（富田地域包括ケア推進課長より、議題６ 平成２９年度あんしんケアセンター等運

営部会スケジュールについて説明を行った） 

 

議題６に関しまして、ご意見等ございませんでしょうか。 

 

（質問、意見等なし） 

 

それでは以上で、議題６を終わりたいと思います。 

 

～議題７  非公開議事～ 

 

地域密着型サービス事業所の廃止等について（報告事項） 

・・・非公開議事のため、発言内容も非公開・・・ 

 

～議題８  非公開議事～ 

 

介護保険法に基づく勧告について（報告事項） 

・・・非公開議事のため、発言内容も非公開・・・ 

  

～議題９ 非公開議事～ 

 

地域密着型サービス事業者の選定等に係る意見聴取について 

・・・非公開議事のため、発言内容も非公開・・・ 

 

 ～議題１０ 非公開議事～ 

 

平成２９年度地域密着型サービス事業者の募集・選定について 
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・・・非公開議事のため、発言内容も非公開・・・ 

 

～ 終 了 ～ 

 

 

 


